



Los pediatras de centros de salud rompen su acuerdo con el SAS

El colectivo médico paraliza los trabajos relacionados con el desarrollo de programas

R. C. M. | ACTUALIZADO 04.07.2012 - 01:00

0 comentarios 11 votos



COMPARTIR

La Asociación de Pediatras de Atención Primaria de Andalucía (APAP) se ha convertido en el primer colectivo en plantarse en bloque como consecuencia de los recortes del Servicio Andaluz de Salud (SAS) en el marco del plan de ajustes del Gobierno autonómico. Según un comunicado de esta asociación, su junta directiva da por roto el acuerdo de colaboración firmado el pasado marzo con el SAS y la Consejería de Salud. Igualmente, interrumpe "de manera inmediata e indefinida" sus trabajos relacionados con la puesta en marcha de procesos, programas y planes integrales. El cierre a cualquier otro tipo de apoyo mientras sigan aplicándose los recortes es, en líneas generales, la consigna que ha recibido el personal de Pediatría en el ámbito de Atención Primaria.

Entre el resto de actuaciones que plantea la junta directiva de la APAP destaca la propuesta de "inicio de una resistencia activa" a colaborar con cualquier actividad que no sea "debidamente remunerada" o que no se desarrolle estrictamente dentro del horario laboral. El colectivo pide asimismo mantener una "activa vigilancia sobre el impacto en la población infantil de los recortes", así como evitar el uso del vehículo particular en aquellos desplazamientos "dentro del horario laboral sin obligación de hacerlo".